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ABSTRAK 

ISTICHA ESA NATASHA NIM : 1908203104, “PENGARUH KEAMANAN 

DAN KEMUDAHAN PENGGUNAAN FINTECH TERHADAP 

KEPUTUSAN PEMBELIAN USAHA FASHION (STUDI KASUS USAHA 

THRIFT JUNKSTORE DI DESA DOMPYONG WETAN BABAKAN 

KABUPATEN CIREBON”. 

 

Financial Technology salah satu tolak ukur keberhasilan teknologi pada 

industri keuangan terutama sebagai alat bertransaksi. Sesuai dengan yang 

diinginkan oleh masyarakat dalam bertransaksi, menggunakan sistem pembayaran 

online  lebih cepat dan lebih mudah. Ini sangat memudahkan konsumen dalam 

keputusan pembelian nya karena cukup dengan membuka handphone konsumen 

sudah bisa bertransaksi dan mendapatkan barang yang diinginkan dengan mudah. 

Tetapi, terlepas dari itu, sebagian masyarakat masih merasa khawatir 

menggunakan sistem pembayaran online karena banyaknya penipuan.  

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh keamanan dan 

kemudahan penggunaan fintech terhadap keputusan pembelian usaha fashion thrift 

junkstore di Desa Dompyong Wetan Babakan Kabupaten Cirebon. Penelitian ini 

dilakukan dengan metode kuantitatif dan data berasal dari data primer dan data 

sekunder dengan sumber data berasal dari kuesioner. Populasi dalam penelitian ini 

seluruh pelanggan usaha thrift Junkstore. Jumlah sampel dari penelitian ini adalah 

70 responden Teknik analisis yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu uji 

istrumen penelitian, uji asumsi klasik, uji analisis linear berganda, uji koefisien 

determinasi, dan uji hipotesis. 

Berdasarkan hasil penelitian uji parsial (uji T) menunjukkan bahwa 

variabel Keamanan diperoleh nilai Thitung (2,389) > Ttabel (1,66757) dan nilai 

signifikan sig hitung (0,019) < (0,1) artinya Keamanan berpengaruh positif dan 

signifikan terhadap Keputusan Pembelian Usaha Junkstore, dan Kemudahan 

Penggunaan diperoleh nilai Thitung (6,130) > Ttabel (1,66757) dan nilai signifikan 

sig hitung (0,000) < (0,1) artinya Kemudahan Penggunaan berpengaruh positif  

dan  signifikan terhadap Keputusan Pembelian Usaha Junkstore. Hasil uji 

simultan (uji F) menunjukkan nilai Fhitung (33,041) > Ftabel (3,13) dengan tingkat 

signifikan sig hitung 0,000 < 0,1 artinya variabel Keamanan dan Kemudahan 

Penggunaan secara simultan mempengaruhi variabel Keputusan Pembelian  Usaha 

Junkstore. Dilihat dari nilai koefisien determinasi (R²) yaitu sebesar 0,497 atau 

49,7% artinya bahwa pengaruh Keamanan dan Kemudahan Penggunaan secara 

simultan mempengaruhi variabel Keputusan Pembelian Usaha Junsktore. 

Kata Kunci: Keamanan, Kemudahan Penggunaan, Keputusan Pembelian 

Usaha  
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ABSTRACT 

ISTICHA ESA NATASHA NIM: 1908203104, "THE INFLUENCE OF 

SECURITY AND EASE OF USE OF FINTECH ON BUSINESS 

PURCHASING DECISIONS OF FASHION BUSINESSES (CASE STUDY 

OF THRIFT JUNKSTORE BUSINESSES IN DOMPYONG WETAN 

VILLAGE BABAKAN CIREBON DISTRICT". 

Financial Technology is one of the benchmarks for the success of 

technology in the financial industry, especially as a transaction tool. In 

accordance with what the public wants in transactions, using the online payment 

system is faster and easier. This makes it very easy for consumers to make 

purchasing decisions because by simply opening their cellphone, consumers can 

make transactions and get the desired item easily. However, apart from that, some 

people are still worried about using online payment systems because of the many 

frauds.  

This research was conducted to determine the effect of security and ease of 

use of fintech on purchasing decisions for the fashion thrift junkstore business in 

Dompyong Wetan Babakan Village, Cirebon Regency. This research was 

conducted using quantitative methods and data derived from primary data and 

secondary data with data sources derived from questionnaires. The population in 

this study are all thrift Junkstore business customers. The number of samples from 

this study was 70 respondents. The analysis techniques carried out in this study 

were research instrument tests, classical assumption tests, multiple linear analysis 

tests, coefficient of determination tests, and hypothesis testing. 

Based on the results of the partial test research (T test) shows that the 

Security variable is obtained by Tcount (2.389) > Ttable (1.66757) and significant 

value (0.019) < (0.1) means that Security has a positive and significant effect on 

Business Purchasing Decisions Junkstore, and Ease of Use obtained Tcount 

(6.130) > Ttable (1.66757) and significant value (0.000) < (0.1) means that Ease 

of Use has a positive and significant effect on Junkstore Business Purchasing 

Decisions. The results of the simultaneous test (F test) show that the value of 

Fcount (33.041) > Ftable (3.13) with a significant level of sig count 0.000 <0.1 

means that the variables Security and Ease of Use simultaneously affect the 

Junkstore Business Purchasing Decision variable. Judging from the value of the 

coefficient of determination (R²), which is equal to 0.497 or 49.7%, it means that 

the influence of Security and Ease of Use simultaneously affects the Junsktore 

Business Purchasing Decision variable. 

Keywords: Security, Ease of Use, Business Purchase Decision 
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 خلاصح

،٠٠٩٣٠٩٥٠٩١ :َٛى َاذاشا ٔادذ عرٛشا ٔعٕٓنحجىّنعتىز يرجش فٙ انرجاسٚح الأػًال ذأثٛشاخ"   

فٙفيْتل اعرخذاو  فٙ THRIFT BUSINESSجىّنعتىز يٍ دانح دساعح) انًٕظح أػًال ذطٕٚش 

 ."تاتاكاَٙ ٔٚرشاٌ دٔيثَٕٛج

 

جٛاانركُٕنٕ ذؼذ حانصُاػ فٙ انركُٕنٕجٛا َجاح يؼاٚٛش أدذ انًانٛح   ، نهًؼايلاخ كأداج ٔخاصح ، انًانٛح 
 أيشًا ْزا ٚؼذ .ٔأعٓم أعشع انًانٛح انركُٕنٕجٛا اعرخذاو فئٌ ، انًؼايلاخ فٙ انجًٕٓس ٚشٚذِ نًا ٔٔفقًا

 انزكٙ انٓاذف تاعرخذاو ٚكفٙ لأَّ نهًغرٓهكٍٛ أٚعًا ٔيشتخ أعشع تشكم انرجاسٚح الأػًال نًُٕ جذًا يشتذًا
 تصشف ، رنك ٔيغ .تغٕٓنح انًطهٕتح انغهغ ػهٗ ٔانذصٕل انًؼايلاخ إجشاء يٍ انًغرٓهكٌٕ ٚرًكٍ أٌ

 ػًهٛاخ يٍ انؼذٚذ تغثة انًانٛح انركُٕنٕجٛا اعرخذاو تشأٌ قهقٍٛ انُاط تؼط ٚضال لا ، رنك ػٍ انُظش

 .الادرٛال

ػًالالأ ذطٕٚش ػهٗ انًانٛح انركُٕنٕجٛا اعرخذاو ٔعٕٓنح الأيٍ ذأثٛش نرذذٚذ انثذث ْزا إجشاء ذى  انرجاسٚح 
 انثذث ْزا إجشاء ذى .سٚجُغٙ عٛشٚثٌٕ ، تاتكاٌ ٔٚراٌ دٔيثَٕٛغ قشٚح فٙ نلأصٚاء فٛٓا انًشغٕب غٛش

 انًغرًذج انثٛاَاخ يصادس يغ ٔانثإَٚح الأٔنٛح انثٛاَاخ يٍ انًغرًذج ٔانثٛاَاخ انكًٛح الأعانٛة تاعرخذاو
نثٛاَاخا ػهٗ انذساعح ْزِ فٙ انغكاٌ ٚؼرًذ .الاعرثٛاَاخ يٍ ،جىّنعتىز يانكٙ يٍ انًقذيح   أ٘ 

شخصًا٠٠٠ أٔجىّنعتىز ػًلاء يٍ  يغرجٛثا٨٨ًً انذساعح ْزِ يٍ انؼُٛاخ ػذد تهغ .انًغرٓهكٍٛ   تاعرخذاو 

يغظييىفيِ يؼادنح ٪٣ يؼٛاس٘ خطأ   أداج اخرثاس ْٙ انذساعح ْزِ فٙ َفزخ انرٙ انرذهٛم ذقُٛاخ كاَد .

 ، انرذذٚذ يؼايم ٔاخرثاس ، انًرؼذد انخطٙ انرذهٛم ٔاخرثاس ، انكلاعٛكٙ الافرشاض ٔاخرثاس ، انثذث

 .انفشظٛح ٔاخرثاس

 تٕاعطح ػهّٛ انذصٕل ٚرى الأياٌ يرغٛش أٌ ٚظٓش (T اخرثاس) انجضئٙ انثذث اخرثاس َرائج ػهٗ تُاءًً

Thitung (٠،٥٨٠)> Ttable (٠،٠٨٨٨٠) ٌنلأياٌ أٌ ذؼُٙ (٩،٠ )> (٩،٩٠٠) انًؼُٕٚح انقًٛح ٔأ 

شذأثٛ  Thitung ػهٛٓا انذصٕل ذى انرٙ الاعرخذاو ٔعٕٓنح ، انًٕظح أػًال ذطٕٚش ػهٗ ْٔاو إٚجاتٙ 

(٠،٠٥٩)> Ttable (٠،٠٨٨٨٠) ذأثٛش نٓا الاعرخذاو عٕٓنح أٌ ذؼُٙ (٩،٠)> (٩،٩٩٩) كثٛشج ٔقًٛح 

 Fhitung قًٛح أٌ (F اخرثاس) انًرضايٍ الاخرثاس َرائج أظٓشخ .انًٕظح أػًال ذطٕٚش ػهٗ ْٔاو إٚجاتٙ

(١٣،٩٨٠)> Ftable (٥،٠٩) ٖٕيٍ كثٛش تًغر sig count ٩،٩٩٩ < ذؼ٩،٠ُٙ  الأياٌ يرغٛشاخ أٌ 

 انرذذٚذ يؼايم قًٛح يٍ اَطلاقا .انًٕظح أػًال ذطٕس يرغٛش ػهٗ انٕقد َفظ فٙ ذؤثش الاعرخذاو ٔعٕٓنح

أ٩،٣٩٥ٔ ذغأ٘ ٔانرٙ ،  ٔادذ ٔقد فٙ ٚؤثش الاعرخذاو ٔعٕٓنح الأياٌ ذأثٛش أٌ ٚؼُٙ فٓزا ،%٣٩،٥ 

 .انًٕظح أػًال ذطٕٚش يرغٛش ػهٗ

 .انًٕظح أػًال ذطٕٚش ، الاعرخذاو عٕٓنح ، الأيٍ :انشئٛغٛح انكهًاخ
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MOTTO 

 

Bahkan sampai sekarang kita masih belajar berjalan.  

Kadang terseok-seok—lebih seringnya terjatuh.  

Kadang bisa sedikit berlari.  

Tapi tidak jarang lupa caranya menggerakkan kaki. 

Jatuh. Sembuh. Tumbuh.  

Kita selalu punya cara tersendiri untuk menaklukkan perjalanan ini.  

(Palung Merenung) 
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